

El nuevo modelo de gestión de la Alhambra suscita recelos en Granada

Paulino Plata: "No se puede jugar a la demagogia ni a los localismos"

VALME CORTÉS / MARGOT MOLINA - Granada / Sevilla - 26/06/2010

Vota Resultado  7 votos

La decisión de la Junta de incluir la Alhambra en la nueva Agencia Pública de Instituciones Culturales de Andalucía ha suscitado recelos en Granada. El nuevo modelo de gestión del monumento ha recibido severas críticas del Ayuntamiento de la ciudad, que cree que esta fórmula resta independencia al Patronato de la Alhambra y el Generalife. Ante la polémica creada, el Gobierno autónomo garantizó ayer que se respetará el régimen de gestión del monumento como hasta ahora.

"Mantendrá su independencia"

La noticia en otros webs

- webs en español
- en otros idiomas

"No se puede gestionar el monumento desde Sevilla", dice el PP

demuestra que la fórmula no es buena para los intereses generales de Granada, no tendremos ningún problema en dejar de aplicarla", aseguró ayer Plata a este periódico.

"No se puede jugar a la demagogia ni al localismo, hay que levantar un poquito la mirada. Nosotros somos los primeros en querer lo mejor para Granada y para la Alhambra", respondió el consejero ante las críticas que ha recibido su nuevo modelo de gestión para todas las instituciones culturales de la Junta.

En una reunión con periodistas en el monumento, Plata subrayó, tal y como le encomendó el presidente autonómico, José Antonio Griñán, que "la Alhambra es y seguirá siendo de Granada". Eso "debe quedar claro", apuntó. Más difícil es que cale el mensaje en la provincia si se tiene en cuenta que la sede de la agencia estará ubicada en Sevilla y, de ese modo, planea la temida sombra del "centralismo sevillano". De hecho, Plata es acusado, tanto desde el PP como desde las filas granadinas de su propio partido de "falta de sensibilidad política" y "desapego al papel que representa el Patronato de la Alhambra en Granada".

El Ayuntamiento de Granada, que forma parte del Patronato, lo ve un "disparate". El PP reivindica desde hace tiempo que la ciudad tenga más presencia en la toma de decisiones del monumento. "Lo sentimos nuestro y no se puede gestionar desde Sevilla, administrarlo y dirigirlo desde la capital hispalense es una decisión que va en contra de Granada", manifestó ayer el secretario provincial del PP, Antonio Ayllón.

En la misma línea se posicionan IU y el sindicato CC OO, que además lamentó la "falta de rumbo" de la Junta en la gestión del monumento. No en vano, hace un par de meses Plata confirmó la transformación en Agencia de Régimen Especial.

El malestar entre los trabajadores también va en aumento. La directora del Patronato, María del Mar Villafranca, defendió a su lado la decisión, pero ni uno ni otro cuantificaron qué supondrá de ahorro para la Alhambra.

Coincidiendo con sus 25 años de vida, estaba previsto que la Alhambra se iba a convertir en una Agencia de Régimen Especial, algo que ha cambiado con la reordenación del sector público que ha aprobado la Junta dentro de su plan de recorte.

El consejero de Cultura, Paulino Plata, trató ayer de calmar los ánimos. "La Junta plantea la mejor forma que existe hoy para la futura gestión de la Alhambra. ¿Cómo se le puede ocurrir a alguien que vamos a plantear algo negativo? Si se



La Alhambra de Granada es el monumento que recibe más visitantes al año.-JUAN PALMA



Taza negra EL PAÍS
Precio 5.95 €



Lo más visto ...valorado ...enviado

- Murió como en un narcocorrido
- "Ha sido una carrera manipulada"
- Rubalcaba privado
- Alonso recupera una posición tras resolverse las reclamaciones del GP de Europa
- Alemania queda en paz
- Miles de personas sin paraguas sanitario
- La ley del más fuerte
- Alemania 4 - Inglaterra 1
- GP de Europa, carrera
- Retrasos y aglomeraciones en las principales líneas de metro de Madrid por la huelga

Consigue la tuya en

Listado completo

"Mantendrá su independencia"

"El Patronato de la Alhambra es un organismo autónomo que se crea en 1978, pero el proceso de modernización de la Administración permite actualmente utilizar otras fórmulas jurídicas más ágiles. Las agencias son instrumentos que permiten la captación y la gestión de sus propios ingresos; mientras que un organismo autónomo se somete siempre al régimen económico y al control de la Junta", explicó ayer el consejero de Cultura Paulino Plata para defender su cambio de modelo.

La Agencia Andaluza de Instituciones Culturales estará dirigida por el Secretario General de Políticas Culturales, Bartolomé Ruiz, tendrá un gerente -que aún no ha sido designado- y gestionará, entre otros, el Centro Andaluz de la Imagen, el Centro Andaluz de Arte Contemporáneo, la Agencia Andaluza del Flamenco, el Teatro de la Maestranza, el Centro Andaluz de las Letras y el Conjunto Arqueológico Madinat al-Zahra. Sin embargo, la gestión de la Alhambra es la única que se despega del modelo porque continuará llevándola su patronato, en el que están representados el Gobierno central, la Junta, el Ayuntamiento de Granada y la Universidad de Granada.

"La dirección del conjunto mantendrá su rango administrativo -que es de dirección general- y no perderá su independencia orgánica, ni su identidad cultural única. Sus órganos de gobierno se fortalecerán porque tendrán más herramientas para mejorar la organización. Queremos que sea una institución de excelencia y, por supuesto, contará con su propio presupuesto", explica el consejero.



Publicidad por Google

¿Que es esto?

Universidad de Granada

estudiaengranada.ugr.es Amplia oferta de alojamientos Servicios y comodidad a tu alcance

Vuelos Granada -90 %

www.Groupon.es/Granada-Vuelos Vuelos fantasticos desde Granada por un 90 % menos. ¡Ahora!

ISEP Clínic Granada

www.psicologosgranada.es Psicólogos, logopedas, pedagogos, psiquiatras... en un mismo gabinete

Vota

Resultado 7 votos

Imprimir Estadística Enviar

Corregir Reproducir Derechos

Compartir: [¿Qué es esto?](#)



Puedes utilizar el teclado:

Texto

MÁS INFORMACIÓN:

[Fotografía: La Alhambra de Granada](#)

OTRAS EDICIONES

[Publicado en Edición Impresa](#) en la sección de

[Versión texto accesible](#)

[Edición de Bolsillo, edición para PDA/PSP ó Móvil](#)

[Edición Impresa en PDF](#) € - 26-06-2010

Última hora

Lo último

10:53 El abogado de Millet renuncia a seguir defendiéndole en sus dos causas

10:33 "Le regalamos la pelota a México"

10:29 La Asociación de Internautas recauda 36.000 euros de donaciones

10:24 Broche feliz a la feria de Hogueras

10:17 Jesús Vázquez, primer desnudo masculino de la revista 'Interviú'

Consigue la tuya en

[Ver más noticias](#)

Videos

Fotos Gráficos



El Orgullo Gay de Barcelona, a ritmo de batucada - 11:05



BLUR - 10:25



Argentina 3 - México 1 - 00:05

[Otros videos](#)

